
 令和６年度おいしい給食  １月第２週【 １月６日(月)～ １月１０日(金)】 

１月６日(月)  

 

 

１月７日(火) 

   

 

１月８日(水) 

 

 いよいよ今日から２０２５年の教育活動がスタートしました。冬季休業中、大きな事故もなく無事に学校を再開できたこ

とをうれしく思います。思い返せば昨年は、地震や飛行機事故など悲しい出来事から１年が始まりました。今年は穏やか

な１年になることを願っております。 

 今日の給食はお正月らしく、松風焼きでした。硬過ぎず柔らか過ぎず、ちょうど良い食感で焼かれており、食べやすくボ

リューム満点の松風焼きでした。上に掛けられたごまの風味がとても良かったです。 

 大豆の五目煮は、竹の子の食感がとても良いアクセントになっていました。少し小さめに切られたたくさんの食材を、子

供たちはしっかりと箸でつまんで食べられたでしょうか。実は、私は箸の使い方があまり上手ではないので、とても良い

練習になりました。 

 キャベツのみそ汁は、学校で育てられたキャベツがたくさん入っており、とても甘くておいしかったです。口元に運んだと

きの、だしの香りがとても良く感じられました。 

 栗駒地区でもインフルエンザなどが流行しているようです。しっかりと食べて、元気に過ごしましょう。ごちそうさまでし

た。 

１月９日(木) 
 高等部前の廊下を歩いたところ、年始めの授業で取り組んだ書き初めが掲示してありました。いろいろな言葉が書いて

ありましたが、それぞれの生徒が、何を書くかしっかりと考えて取り組んでいる様子がうかがえました。 

 今日の給食は中華献立でした。朝から小雪混じりの寒い天気でしたので、体の中から温まって元気になれる給食でし

た。 

 中華飯は、えびのだしがよく出ている具だくさんの中華飯でした。あん掛けは料理が冷めにくいので、今日のような寒い

日には一層おいしく感じられました。 

 みそワンタンスープは、ごまとしょうがの風味と、たくさんのキャベツの相性の良さが感じられました。少し厚めの三角ワ

ンタンも喉越しが良くおいしかったです。 

 シューマイは、少し大きめで肉のおいしさがよく感じられる食べ応えのあるシューマイでした。一つ残念だったのが、私は

今日の給食の献立を忘れていて、朝食にもシューマイを食べてきてしまったことでした。それでも給食のシューマイは本

格的でとてもおいしく食べられました。 

 おいしい給食で、今日は体の中から温まりました。ごちそうさまでした。 

１月１０日(金) 

 

 今日、中学部では新春激励会が実施されました。子供たちが書き初めを用いて、今年の抱負を発表したり、高等部を

受験する生徒のために、下級生からエールが送られたり、学部全体の、今年も頑張ろうという意気込みが感じられる激

励会でした。私自身も身が引き締まる思いでした。 

 今日の給食は、あじのおろし煮でした。おろし煮に使われた大根おろしの大根は学校で採れた大根だそうです。甘辛く

味付けられたあじは、肉厚で骨もなく御飯のお供に最高の一品でした。 

 小松菜のおひたしは、最近おひたしをあまり食べていなかったこともあって、新鮮な気持ちで食べられました。寒いと温

かいものばかり食べてしまいますが、寒い日におひたしを食べるとすっきりしてとても良かったです。 

 今日のみそ汁は白菜のみそ汁でしたが、給食のみそ汁は具がたくさん入っており、栄養満点でおかずとしてとても良い

と思います。 

 今日は雪が降って寒い一日でしたが、おいしい給食で体が温まりました。ごちそうさまでした。 

 


